
Requerimento nº 0002/2020 

Senhor Presidente 
Senhores Vereadores 

  

                                        Considerando que o município adquiriu uma área para instalação do 
novo distrito industrial às margens da rodovia Euclides da Cunha, que inclusive já recebeu a 
denominação de "Distrito Industrial Prefeito João Soares Geraldes".  

                                        Considerando que havia a perspectiva de ocupação a curto prazo das 
áreas desse distrito, com a rápida instalação de indústrias e consequente geração de emprego. 

                                        Considerando que até o presente momento nada foi implantado no 
local, apenas alguns trabalhos de terraplanagem foram realizados, enfim, não há indicativos de 
que o distrito dê resultados tão breves.  

                                        Razões pela qual REQUEIRO em termos regimentais e com a 
aprovação do Plenário, e conforme dispõe o artigo 33, inciso XVI, da Lei Orgânica do Município, 
que o Executivo informe à Câmara Municipal a atual situação do Distrito Industrial Prefeito João 
Soares Geraldes, esclarecendo se a área recebeu as devidas aprovações dos órgãos 
competentes como a CETESB e se já houve alguma destinação de área para empresas 
interessadas.  

                                        Sala das Sessões vereador Antonio Castilho, 14 de Fevereiro de 2020. 

VEREADOR: 

  
Paulo Sérgio Zaniboni - PPS 
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